



Zürich, 19. Juni 2025

Medienmitteilung

VAMED Schweiz Gruppe mit neuer Führungsstruktur

Die VAMED Schweiz Gruppe strukturiert ihre Führung neu. Anlass dafür ist der im Oktober 2024 kommunizierte Übergang der international tätigen Muttergesellschaft VAMED care in eine neue Eigentümerschaft sowie deren strategische Neuausrichtung als eigenständiges Gesundheitsunternehmen mit Fokus auf Rehabilitation.

Im Zuge dieser internationalen Neustrukturierung übernimmt per 1. Juli 2025 eine neu zusammengesetzte Geschäftsführung die operative Leitung der VAMED Schweiz Gruppe.

Unabhängig davon hat CEO Vincenza Trivigno bereits im April 2025 nach über vier Jahren als CEO der VAMED Schweiz Gruppe entschieden, sich beruflich neu zu orientieren. Sie wird ihre operative Tätigkeit per Ende Juni 2025 abgeben und punktuell weiterhin Aufgaben für die Gruppe übernehmen.

«Wir danken Vincenza Trivigno herzlich für ihren grossen Einsatz und ihr unternehmerisches Engagement in den vergangenen Jahren.», sagt Dr. Klaus Schuster, Vize-Präsident und Delegierter des Verwaltungsrates der VAMED Schweiz Gruppe.

Neue Geschäftsführung ab Juli 2025

Mit Wirkung zum 1. Juli 2025 übernimmt eine neu strukturierte Geschäftsführung die Verantwortung für die operative Leitung der VAMED Schweiz Gruppe. Den Vorsitz übernimmt Dr. Klaus Schuster in seiner Funktion als Vize-Präsident und Delegierter des Verwaltungsrates.

Die Geschäftsführung setzt sich neu wie folgt zusammen:

- **Michèle Bongetta**, Regionalleiterin Ost VAMED Schweiz
- **Michel Franzelli**, Regionalleiter West VAMED Schweiz
- **Dr. Daniel Zutter**, Chief Medical Officer VAMED Schweiz & Group International Patients
- **Roger Kernen**, CFO VAMED Schweiz Gruppe
- **Corinne Tschudi**, Head of HR & Services Schweiz

Rollenveränderung im Verwaltungsrat

Daniel Schmutz übernimmt neu den Vorsitz und folgt damit auf Hans-Peter Schwald, der als Mitglied des Verwaltungsrates tätig bleibt.

Hans-Peter Schwald, seit 1997 Verwaltungsratspräsident der Rehaklinik Zihlschlacht und seit Oktober 2014 Präsident der VAMED Schweiz Gruppe, äussert sich zum Wechsel:

«Ich freue mich, dass wir mit Daniel Schmutz einen kompetenten Nachfolger für das Präsidium gewinnen konnten. Mit dieser Neuorganisation der Geschäftsführung und der Neubesetzung im Verwaltungsrat wird die Kontinuität der erfolgreichen Entwicklung der VAMED Schweiz Gruppe fortgesetzt.»

Der Verwaltungsrat der VAMED Schweiz Gruppe setzt sich neu wie folgt zusammen:

- Daniel Schmutz, Präsident des Verwaltungsrates
- Dr. Klaus Schuster, Vize-Präsident und Delegierter des Verwaltungsrates
- Hans-Peter Schwald, Mitglied des Verwaltungsrates
- Sonja Exner, Mitglied des Verwaltungsrates
- Christian Schuhmacher, Mitglied des Verwaltungsrates



Kontinuität gewährleistet

Für die Mitarbeitenden in den Rehakliniken und im Rehazentrum ergeben sich durch die organisatorischen Anpassungen keine Veränderungen im Arbeitsalltag. Der Fokus der Reha-Gruppe liegt weiterhin auf dem Qualitätsversprechen, die Patientinnen und Patienten auf ihrem Weg zurück in einen selbstbestimmten Alltag zu begleiten.

Zudem bleibt das klare Ziel, sich als attraktive Arbeitgeberin im Schweizer Gesundheitswesen zu positionieren und engagierte Fachkräfte langfristig zu gewinnen und zu halten.

Für weitere Informationen und/oder Fragen steht Ihnen zur Verfügung:

Kommunikationsabteilung der VAMED Schweiz Gruppe, Nicole Furer, Tel. 079 588 80 48, kommunikation@vamed.ch

Über die VAMED Schweiz Gruppe

VAMED ist in der Schweiz seit 2012 in der Rehabilitation tätig und führt unter dem Dach der Schweizer Ländergesellschaft VAMED Management und Service Schweiz AG die Rehakliniken Zihlschlacht (neurologische Rehabilitation und Frührehabilitation), die Rehaklinik Dussnang (muskuloskeletale und geriatrische Rehabilitation), die Rehaklinik Seewis (kardiologische, psychosomatische und internistisch-onkologische Rehabilitation) und die Rehaklinik Tschugg (neurologische Rehabilitation). Ausserdem führt VAMED in der Schweiz das ambulante Rehazentrum Zürich Seefeld. Die VAMED Schweiz zählt mit rund 1400 Mitarbeitenden zu den grössten Anbietern von Rehabilitationsleistungen in der Schweiz. Der Leitspruch «Mehr als Reha» prägt das Denken der gesamten VAMED Schweiz Gruppe.